
 
Comissão de Orçamento, Finanças e Administração Pública 

 

1 

 

 

Relatório de Audição 

[realizada nos termos do n.º 1 do Artigo 21.º da Lei n.º 45/2007, de 24 de agosto] 

 

PETIÇÃO N.º 339/XII/3.ª 

Contra o encerramento de serviços públicos no Concelho de Sátão 

 

Dia: 23 de julho de 2014 

 

1.º Peticionário: Junta de Freguesia de Sátão 

 

Recebidos por: Deputado Cristóvão Crespo (PSD) – Relator da petição. 

 

Síntese dos Temas Abordados: 

A solicitação do 1.º peticionário, a audição realizou-se em regime de videoconferência. 

O Senhor Deputado Cristóvão Crespo (PSD), relator da Petição, saudou o Senhor 

Presidente da Junta de Freguesia de Sátão, sublinhando os benefícios da 

videoconferência em potenciar a acessibilidade com menores custos de deslocação. De 

seguida, deu conta do enquadramento legal do exercício do direito de Petição e da 

respetiva tramitação, bem como do modo de condução dos trabalhos.  

O Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Sátão, enquanto representante dos 

peticionários, começou por agradecer a possibilidade de realização da audição, nos 

termos legais aplicáveis, por videoconferência, após o que efetuou uma intervenção 

sobre o teor da Petição, lançada pelo executivo da Junta de Freguesia mas resultando 

de deliberação, por maioria, da respetiva Assembleia de Freguesia. 

Sobre o teor da Petição, sublinhou as elevadas receitas associadas aos serviços 

públicos de Sátão, não só referentes aos munícipes daquele concelho mas também de 

concelhos limítrofes. Discordou, ainda, do modo como está a ser operacionalizada a 

racionalização dos serviços públicos, que não favorece a relação entre os 

contribuintes e a Administração Fiscal. 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=12464
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Em sede de debate, o Senhor Deputado Cristóvão Crespo (PSD) recordou os 

constrangimentos impostos pelo Memorando de Entendimento, dando ainda nota do 

recente programa APROXIMAR, aprovado pelo Governo, referente a estas matérias, 

que pretende minorar o efeito do citado Memorando através de uma abordagem de 

racionalização dos serviços públicos como um todo. O Senhor Deputado deu ainda 

nota da dispensa do pedido de pronúncia do Governo sobre a petição em termos 

específicos, dado já existir uma pronúncia que procura acolher as preocupações das 

populações. 

O Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Sátão recordou que, desde a 

apresentação da petição, em fevereiro de 2014, foram registadas algumas evoluções 

no sentido da manutenção de alguns serviços. Por fim, agradeceu novamente a 

realização da audição e manifestou a sua disponibilidade para trabalhar no sentido de 

aproximar as populações dos seus eleitos. 

O Senhor Deputado Cristóvão Crespo (PSD) deu nota que proporia que a presente 

Petição fosse agendada para Plenário, apesar de não reunir o número mínimo de 

assinaturas, mas tendo em consideração enquadrar-se num conjunto de petições 

conexas. De seguida, agradeceu os esclarecimentos e informações prestados pelo 

Peticionário, após o que, não se registando intervenções adicionais, encerrou a 

audição e deu por concluídos os trabalhos. 

Diversas informações sobre a audição podem ser encontradas na página internet da 

Comissão. 

 

Palácio de São Bento, em 23 de julho de 2014 

 

O Deputado Relator 

Cristóvão Crespo 
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